



Notario, Ordóñez, Cabero, Sánchez Cuervo y Celorio. | GUZÓN

La Universidad contribuye al regreso del exilio cultural con un congreso sobre pensadores

R.D.L. | SALAMANCA

María Zambrano, José Gaos, Eduardo Nicol, Joaquín Xirau, Joan Roura-Parella y Adolfo Sánchez Vázquez son algunos de los filósofos exiliados tras la II República que la Universidad de Salamanca va a recordar, junto a la Autónoma de México (UNAM), en el I Congreso Internacional "El exilio filosófico e intelectual español de 1939 ochenta años después", organizado por la Facultad de Filosofía del 24 al 27 de septiembre dentro de las actividades del VIII Centenario.

El profesor de la Universidad Autónoma de México Andrés Ordóñez reconoció que

para la academia mexicana se trata de una fecha muy importante, ya que esos pensadores exiliados nutrieron a la UNAM. Al respecto, Antolín Sánchez, investigador del Instituto de Filosofía del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, lamentó que "hay toda una constelación de pensadores exiliados cuya obra se perdió", una especie de "agujero negro", según Sánchez, que la Universidad de Salamanca quiere clarificar con este encuentro y reivindicar, a su vez, la inclusión de estos pensadores en los temarios de Secundaria y Bachillerato, según reclamó el decano de Filosofía, Antonio Notario.